



Ghislaine  
Pernak

# Pèlerinage à Spiri-Maria

Venir en pèlerinage à Spiri-Maria, c'est comme plonger dans l'eau vivifiante du baptême, c'est recevoir une force nouvelle.

C'est mettre nos pas dans ceux de Marie-Paule, comme il a été dit lors des Jours de la Dame en septembre dernier.

C'est avoir la possibilité de parcourir le même chemin qu'Elle, depuis sa naissance dans l'humble maison de Lac-Etchemin jusqu'à son départ pour le Ciel à la Résidence de la Dame.

C'est aussi, par extension, nous recueillir au cimetière Marie-Reine où, en nous arrêtant à chaque tombe qui entoure son lieu de repos, c'est comme si nous relisions des pages de *Vie d'Amour*.

\*

Venir en pèlerinage à Spiri-Maria, c'est reposer notre âme auprès du Saint Sacrement où Elle et Lui posent leurs regards aimants sur notre misère. Car la vie hors de l'Œuvre est si différente, si bruyante, si encombrée.

Dans l'indifférence du monde qui ne connaît pas la Dame, nous risquons fort de perdre la confiance et l'espérance. Nous risquons peut-être même de laisser étouffer leurs voix qui nous appellent à Les suivre.

\*

Venir à Spiri-Maria, c'est vivre du Ciel sur la Terre, c'est respirer l'air de l'Au-Delà.

Spiri-Maria, c'est le silence, la blancheur, la beauté, c'est la pureté, la simplicité qui élèvent l'âme sans grand effort. Tout porte à l'émerveillement, à l'adoration.

Et les différents éléments qui composent une sobre décoration sont un merveilleux support pour la méditation.

\*

Venir à Spiri-Maria, c'est faire de belles rencontres et pouvoir parler des bontés de Dieu.

C'est discourir sur Celle qui nous réunit: la Dame, Marie-Paule. Loin de Spiri-Maria, dans nos milieux de vie, au sein de notre famille même, il est souvent bien difficile d'évoquer le Plan grandiose que Dieu a conçu pour notre humanité.

\*

Venir à Spiri-Maria, c'est être emportés dans une communion d'âmes et percevoir en même temps les vibrations d'une pièce d'orgue, accompagnée de violons et de trompettes et magnifiquement interprétée par de talentueux musiciens, le tout nous faisant tressaillir de joie et de reconnaissance.

C'est bénéficier de conférences et d'homélie, dans un élan qui nous dynamise et qui intensifie encore notre attachement à l'Œuvre, à la Dame, à la foi nouvelle, à l'Église renouvelée, etc.

\*

Enfin, venir à Spiri-Maria, c'est aussi profiter de la fraîcheur des sous-bois, comme ceux où Marie-Paule aimait se détendre. Un beau chemin permet une agréable ballade, agrémentée ici d'une station d'un chemin de croix et là d'une petite statue de la Dame. Tout invite à la prière et au recueillement. Et le petit ruisseau, qui serpente entre les arbres pour finir sa course dans le lac Etchemin, chante lui aussi son cantique d'action de grâce.

\*

Venez tous à Spiri-Maria, Elle et Lui vous y attendent. ■



La chapelle Spiri-Maria



Le cimetière Marie-Reine



Une station du chemin de croix



La statue de la Dame près du ruisseau